Der Vorstand des Jungen Rings

FOTO: JUNGER RING

Junger Ring wählt Vorstand

Landwirtschaftsnaher Verein hat neues Team

TUTTLINGEN (pm) - Der Junge Ring hat kürzlich seine Generalversammlung abgehalten. Gut 25 Mitglieder waren gekommen und interessierten sich dafür, was es im Verein Neues gibt. Alle zur Wahl stehenden Mitglieder wurden einstimmig gewählt.

Der junge Ring ist ein Verein für junge Leute mit und ohne landwirtschaftlichen Hintergrund. Er soll die Jugend von heute wieder etwas näher

an die Landwirtschaft und deren Technik heranbringen.

Erster Vorsitzender ist Florian König, sein Stellvertreter Niklas Truckenbrod, zweiter Stellvertreter Matthias Kupferschmid. Kassierer sind Leander Schwarz und Christian Endreß, Beisitzer sind Andreas Gamb, Matthias Stengelin und Marius Martin, Schriftführer Linda Hilzinger und Saskia Schad.